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東洋電装との出会いは 8 年前。入社は 2012 年 4 月です。
前職は食品の製造工場で、ライン作業とラインを管理する仕事をしていま
したが、パソコンを使う仕事に就きたかったので転職に踏み切りました。
だけどその転職活動が大変で、東洋電装の面接がなんと15社目でした。
なのでその時は「何でもいいから受かりたい」という気持ちで、東洋電装
がどんな会社かなんて調べてもなかったです（笑）
面接は山根さんと一対一。今まで面接を受けた会社と違って、フランクな
雰囲気で、そのおかげで固くならず思ったとおりのことを話せました。
入社してからも色んな人と話しやすい雰囲気があって、おかげで自然と
打ち解けられたと思います。上下関係の固い感じがなく、みんなと話し
やすいところは、東洋電装の好きなところです。

TDグループを支える

スタッフたちの

秘めた想いを聴かせてほしい。

購買のお仕事のこと

自分のこと、大事にしてること

購買チームの

江口さんに聞きました。

購買チーム

江口 さん

仲
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東京への購買は製品を組み立てるのに必要な部品を手配
するのが主な仕事です。
各部署からの指示を受けて仕入先に注文書を送
ります。物が入荷したら、製品の型式と数量が
合っているかを確認して、オーダー箱に入れて
完了です。
手配は、簡単な内容もありますが、ややこしい
製品の時は頭を使うし、そういう時にやりがい
を感じます。
受入の作業は無心になれるので好きですね。
型式と数量が合っているか、入力した金額が
合っているかを黙々とチェックしていきます。
どちらも間違えたら大変なので気をつかう仕事
です。
購買の仕事で大変だと感じるのは、お客様との
やりとりですね。お客様からの支給品の納期管
理が難しいです。電話で話したり納品時に直接
お会いしている仕入先であれば、いつも話がで
きている関係だから、やりとりもスムーズなん
ですが、すべての人がそういうわけではないの
で……。言いたいことがうまく伝わらずに困る
ことも時々あります。メールでうまくいかない
時は電話で話して、それでもうまくいかない時
は、山根さんに助けを求めることもありますが、
できるだけ自分で解決できるように頑張ってい
ます。

東京で働いてみたいという憧れは少
しあります。
東洋電装の東京 Office にもちょっ
と興味ありますよ。以前一回だけお
邪魔したことがあるんですが、みん
なから聞いていたよりきれいだった
し、静かで集中して仕事ができそう
だなと思いました。購買の仕事は結
構集中力がいるので、静かな環境は
いいなぁと思いますね。
なので新工場の完成が楽しみです。
まるっきり購買の部屋になるらしい
ので！

子供の頃の夢は漫画家でした。
中学になってからは警察官。
漫画やテレビで見て憧れてたんですが、
身長制限があると知って断念しました。

中村倫也さん。
同い年なのもあって最近よく見るので気になっ
てます。会えたら色々お話してお友達になりた
いですね（笑）

趣味は、コンサート、舞台、旅行に行くこと。
それから一人カラオケと映画です。
コンサートは KinKi Kids と NEWS がメインです。
時々、V6 にも行っていました。
コンサート遠征は東京が多いです。母親がコンサート
で歌を聴くのと旅行が好きなのでよく一緒に行きます。
今年はこんな状況なので舞台に一度行っただけです…。

簿記 2 級をとりたいと思っています。前々からとりた
いとは言ってるんですが、なかなか勉強する時間がと
れなくて……。でも、今期の目標管理シートに記入し
たので、来年の今頃には！
プライベートでやりたいことは、一人旅にもっと行き
たいなと思っています。
それから好きなジャニーズのダンスの振り付けを覚え
たいです。昔はやってたけど、最近は全然できてない
ので（笑）

購
買
の
お
仕
事

やりたいこと

すきなこと

子供の頃の夢

会ってみたい人
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東 洋 電 装 の 働 き 方 改 革

成果
残業時間の「希望」と「現状」が一致1 働きがいも上昇傾向に2

満足度UP! ワークもライフも充実3

取り組みスタートから3 年が経過。さら なる成長を目指し再スタートを切ります！

おさらい

「事業の急成長に制度や環境整備が追い付かない！」
「長時間労働も常態化、このままでは従業員が疲弊してしまう !」
「このままでは会社が次のステップに進めない！」

2017年8月

働き方改革プロジェクト始動！

1日の残業時間について

今も取り組み活動
しているの？

新入社員にも
浸透しているの？

ちょうどよいと感じる
残業時間は？ ほぼなし

ほぼなし

YES

NO
30%

70%
YES

NO
32%

68%

平均1h 平均2h

平均3h以上

平均3h以上

平均2h平均1h実際にしている
残業時間は？

前回から
8%アップ！

前回から
10%アップ！

Q. 新しいことにも積極的に
チャレンジできる職場だと思う

Q.

前回 今回

今の仕事（自分の役割）に誇りを
持っている

Q.
現在の働き方は充実してる？Q. 現在の生活は充実してる？Q.

64% %80

そのために、「第2回　働き方改 革アンケート」を実施しました。

ア ン ケ ートを

実 施 し て 、

見 え て き た も の

働き方改革をやってよかった！少しずつ成長しているのを実感！
・ 「働き方改革」取組の継続により制度が定着、課題の一部は解消。
・働きがいや、ワークライフバランスなどの従業員満足度が上昇傾向。
・前回実施時より、勤続年数が上がり、定着率も高まっている

前回 今回

61% %86
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東 洋 電 装 の 働 き 方 改 革

属人的な問題が解消されていない1 評価や分配に不公平さを感じる従業員が約半数2

成長したい思いは強いのに人材育成が十分じゃない3

取り組みスタートから3 年が経過。さら なる成長を目指し再スタートを切ります！

課題は
解決したの？

みんなは
どう思ってるのかな？

YES

NO
36%

64%
YES

NO
45%

55%
YES

NO
40%

60%

属人化に課題があると思うQ. 利益は公平に分配されているQ. 適正な評価をされているQ.

2017年度

2020年度

そのために、「第2回　働き方改 革アンケート」を実施しました。

課題

・まだ属人化の問題は解消されていない
・残業時間が1日平均 4時間以上の従業員も一定数いる
・全従業員が制度についての理解が不十分

とはいえ、まだまだ継続しなければならない課題も 新たな課題も浮き彫りに
・人材を育成できる環境が不十分
・スキルアップに伴う正当な評価と分配

習慣化した長時間労働をやめさせたい制度 3 点セットを導入
　・勤務間インターバル制度・早朝勤務制度・1920 制度
社員が元気になり会社に活力が生まれる支援制度を導入
　・年間休日の増加・イノベーション休暇制度・在宅テレワーク制度
小さな改善活動
　・従業員のお困りごとを解決できる掲示板・業務終了後の留守電自動切換え

人材育成は効果的である

YES 41%

YES 27%

NO 59%

NO 73%

Q.

2017年度

2020年度

ストレスの原因として自分の力不足を感じる

YES 55%

YES 74%

NO 45%

NO 26%

Q.

前回から
12%ダウン

前回から
6%ダウン

取り組み
内容
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TDニュース

ぷち

事業報告&事業計画ざっくり
こんなかんじ

2019年のまとめ

・新サービス開始に向けてみんなが走り続けた1年
・新メンバーが加わりチームワーク力UP

2020年の目標

・新サービスの成功
パートナーフォローの徹底
マーケティング力の強化

・専門知識の向上
・ブランド力の強化

野地 さん

TDSC

廿日市商工会議所で行われた「働き方改革 企業勉強会」に
桑原社長がゲストとして登壇しました。今までの取り組みと、
これからの活動についてお話させていただきました。

高齢者住宅新聞にまもる～の
HOMEの記事が掲載されました。

桑原社長
「働き方改革 企業勉強会」にゲスト登壇 掲載情報

「衛星に関する困り事は、
TDSCに問い合わせたら良い」
と思ってもらえる会社

衛星サービス業界の
「コンビニ」

キーワ
ードは
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東洋電装社員の、
GoodなことやNewなことをご紹介します。G o o d & N e w

東洋電装 飛田 さん
お盆休みに広島観光行ってきました。

宮島、呉、広島城とありきたりな観光でしたが以外と人が居て
びっくりしました。広島を堪能出来て本当に良かったです。

NewFace情報

介 護生田 さん
生年月日：
血液型：
趣味：
チャームポイント：
マイブーム：
メッセージ：

 6 月26 日
O型
バレーボール、お笑い鑑賞
笑顔
料理
吉本興業で 20 代の頃は芸人として活動してきました。
その経験を生かして、面白く、楽しく仕事ができるよう
に頑張りますので、よろしくお願いいたします。

総務経理

生年月日：
血液型：
趣味：

チャームポイント：
マイブーム：

メッセージ：

 9 月6日
AB 型
カープ観戦・ライブに行ってストレス発散・美味しいラン
チの食べ歩き
短い小指
冷や汁とアーモンド効果→転籍のストレスをこの食事で乗
り切る!!
今回の転籍は、年齢的には厳しい決断でしたが、
まだまだ経験値を積みなさい！！と、伸びしろあるぞ！！
と判断された結果なんだと思い、自分なりにひとつずつク
リアにしていけたらと思っています。
宜しくお願い致します。（追伸：私は怖くないですよ～）

川﨑 さん
バロ電機
から

東洋電装へ！

    東洋電装 藤川 さん 

お盆休み中、無人島巡りに行ってきました！
釣りしたり、泳いだり、人がいないので、

周りを気にせず思い切り遊べて
とても楽しかったです！
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●墓石はひんや
りと /戸谷さん

●自炊 /越智さん ●猛暑 /桑原（健）さん

●私を構いなさい /上土井さん

●夜のランニング /岡田さん

●誕生日のケーキです /光嶋さん

●プール /三宅（麻）さん

●毎年恒例
の流しそう

めん！

/小田さん

●僕の友達 /西尾さん

●釣り三昧 /藤田さん

●ライオンキン
グの原画！約50万

/若宮さん

●分厚いお肉を家族で食べました。父の力作BBQコンロにて。/上井さん

●今年の初観戦
、勝ち試合見れ

ました。/赤澤
さん

●Vegetrip 岩国駅店
１杯1,000円超えの価格！
夏休みの贅沢なり /川﨑さん

●夏休みはおうちでお手伝い。
しおかげんなら、わたしにまかせて♡

/ 竹重さん

●近所の友達3人と広島紅葉カントリー
クラブでプレイ /桑原（康）さん

たくさんのご応募ありがとうございました！
夏休みの思い出フォトコンテスト、結果発表です。
社員の皆さんの投票により、大賞を決定しました。

夏休みの思い出フォトコンテスト結果発表！

【応募方法】
●氏名●掲載用ペンネーム●住所●電話番号●投稿内容
を記入して社員へ手渡し、またはEメール、郵便、FAXにてお送りください。
※掲載にあたり、文章に手を加えさせていただく場合がございます。
※二重投稿はご遠慮ください。
※掲載された方には薄謝をお送りしますので、住所・氏名・電話番号は正確にお書きください。
※ご記入いただいたあなたの個人情報は、この企画の目的以外には使用いたしません。

【Eメール】
info-hp@t-denso.com
【郵便】
〒731-0103
広島市安佐南区緑井4丁目22-25  広報担当
【FAX】
082-831-2588

おたより
募集中




